



DOCUMENTO DE ADHESIÓN DE LAS UNIVERSIDADES A LA RED ESPAÑOLA DE UNIVERSIDADES SALUDABLES

El Consejo de Gobierno de la Universidad de León en su sesión de 10 de junio de 2010 aprueba la adhesión de esta Universidad a la Red Española de Universidades Saludables y se compromete a:

- Iniciar un proyecto de trabajo que incorpore el concepto de Promoción de la Salud en la cultura universitaria, en sus políticas institucionales, estructura, procesos y planes de estudio e incluya la identificación de las necesidades de la comunidad universitaria, áreas de trabajo y estrategias de intervención.
- Constituir un equipo de trabajo designando como responsable a Dña. M^a Victoria Seco Fernández, Vicerrectora de Campus, así como destinar los recursos necesarios cumpliendo con los criterios de pertenencia recogidos en "Principios, Objetivos y Estructura de la Red".

León, 10 de junio de 2010




D. José Ángel Hermida Alonso
Presidente del Consejo de Gobierno